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ゼミ活動報告 

「平成 28 年度 夏合宿 in 北海道 二日目」 

氏名  衣笠 有紀 

 私にとっては北海道初上陸！ゼミ合宿前から、あれもしたいこれもしたい、これは絶対

食べたい！など、ゼミ生とパンフレットやインターネットで調べてワクワクしていました。

二日目はかなりタイトスケジュールでした。まずお昼は中央市場にて、北海道に来たなら

食べずには帰れない、海鮮丼を堪能しました！中央市場に到着するやいなや、一目散に海

鮮丼めがけて店内へ。各々お品書きを見ながら、大阪での生活ではめったに食べることの

できない新鮮な海の幸を満喫すべく、真剣にメニュー選びをしました。 

 そして、大通駅まで戻り、旧

北海道庁や時計台、テレビ塔な

どの観光名所を歩いてまわり

ました。旧北海道庁での集合写

真撮影で、ちょっとしたハプニ

ングがありましたが、それも笑

える良い思い出です！がっか

りスポット(!?)で有名な時計

台も、北海道初心者の私にとっ

ては、北海道へ来たことを実感できるものでした。 

 余韻に浸る間もなく、二日目のメインイベント、日本ハムファイターズの本社がある札

幌ドームへ向かいました。本社の方は、日本ハムファイターズが球団経営をする上で、常

に根底にある考え方を丁寧に説明してくださり、また私たちが研究をしていて疑問に感じ

たことに対して、真摯に応えてくださりしました。私たちのために貴重なお時間をいただ

き、本当にありがとうございました。その後の札幌ドームでのファイターズ観戦も楽しか

ったです！ 

 観戦後、ちょうどお腹が空いてき

たところで、札幌ラーメンを食べる

べく、ラーメン横丁へ。先生おすす

めのお店で味噌バターラーメンを

いただきました。ほとんどのゼミ生

が一軒では留まらず…。恐るべき食

欲。 

 北海道では常に何かを食べてい

た気がします。グルメに観光に野球

観戦に、この上なく北海道を満喫で

きた二日目でした！ 


